

Con más de 15 kilos de droga detuvieron a hombre que huyó por carretera entre Papudo y Zapallar

Carabineros de la Tenencia Carreteras Petorca detuvo a un conductor de un mini bus que fue sorprendido con más de 15 kilos de marihuana elaborada.

Esto ocurrió durante la tarde de ayer durante un control vehicular en la ruta 5 Norte, cuando el conductor del vehículo hizo caso omiso a la instrucción de Carabineros y siguió su marcha. Ante esto, fue seguido a distancia por una patrulla policial logrando retener al conductor cuando éste intentaba huir a pie.

Anuncio Patrocinado



Al registrar el mini bus, bajo los asientos permanecían 15 envoltorios de plásticos en forma de esfera, las que posteriormente se comprobó que se trataba de marihuana elaborada, con un peso total de 15 kilos 475 gramos.

El imputado fue puesto a disposición del tribunal de justicia por el delito de tráfico de drogas.

Con más de 15 kilos de droga detuvieron a hombre que huyó por  
carretera entre Papudo y Zapallar



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?